

# はまゆうの風 校長室から

No.19

令和5年2月22日発行

## 支援体連サッカー大会

1月20日(金)上富田スポーツセンターにおいて、支援体連サッカー大会が 開催されました。当日は天候もよく、大会に参加した高等部選択体育ソフトサッ カークラブIO名の選手は、練習で培った技術とチームワークでピッチ上を元気 よく駆け回っていました。たちばな支援学校、きのかわ支援学校と試合をし、結 果は惜しくも負けてしまいましたが、選手の熱い思いが伝わるいい試合でした。 選手の皆さん、お疲れ様でした。



### はまゆっこ成人式

で、育友会主催の令和4年度 はまゆっ子成人式が行われま



した。今年の20歳を迎えた方々は、25名です。当日は、 12名のみなさんがご家族とともに出席してくれました。 育友会からは、記念品の写真立てと花束とお菓子が贈ら れました。みなさんは、職場のことや、日々の生活のこと、 友達のことなど晴れ晴れしい姿で報告をしてくれまし た。今年も、新型コロナウイルス感染症対策のため、時間 を短縮して行いましたが、出席したみなさんは、ホワイト



ボードにメッセージを書いたり、 友達たちや先生方と記念写真を撮 ったり、久しぶりの出会いで楽し い時間を過ごしていました。

### 学部研修

|月20日(金)、教育センター学びの丘指導主事 派遣事業として、本校、南紀支援学校、教育センタ ー学びの丘の3カ所でオンラインを活用し、「学習内 容の系統性や指導順序」についての研修を行いまし た。学習内容の系統性や指導順序を理解していると、 焦点を絞って学習ができ、躓いたときにはどこに戻 って学習するかがわかる等効果的な学びについて丁 寧に指導していただき、さらに各グループで話し合 いながら学びを深めることができました。また、知

的障害のある児童生徒の学 習上の特性や教育的対応の 基本についてもお話しいた だき、有意義な時間となり ました。



#### 南紀はまゆう支援学校に係る保護者説明会

I月30日(月)南紀支援学校講堂において、南紀支援学校はまゆう支援学校合同保護者説明会を開催しま した。今回は、会場参加、リモート参加、後日動画視聴と今までの形を変えての実施でした。当日は、会場、

リモート併せて22名の保護者の方に出席をいただき、令和5年度南紀 はまゆう支援学校開校に向けて、進捗状況やこれからの取組等について 説明をさせていただきました。

今後も、統合校開校に向けて取組を進めていきますので、保護者の 皆様方におかれましても、質問や意見等遠慮なく学校まで届けていた だければと思います。

